



FCF-Donatoren: Gemütlicher Schlussabend

Im letzten Jahr musste der traditionelle Schlussabend der FCF-Donatoren coronabedingt abgesagt werden. Umso mehr freute sich Donatoren-Präsident Tobias Zimmerli letzten Donnerstagabend, seine Kameradinnen und Kameraden samt Begleitung wieder im Gasthof zum goldenen Kreuz begrüßen zu dürfen. Bei grossartigem Essen und in gemütlicher Atmosphäre konnten die Anwesenden den Abend in vollen Zügen geniessen. Für Unterhaltung sorgte der Mentalist Pad Alexander.



Mentalist Pad Alexander sorgte für Unterhaltung.



Donatoren-Präsident Tobias Zimmerli bei seiner Ansprache.

Gedanken des Präsidenten

In seiner traditionellen Rede richtete Tobias Zimmerli als Präsident einige Worte an die Mitglieder. In seiner Ansprache ging es um die Herausforderungen, vor denen die Menschheit steht – Thema Klimaerwärmung und Energie. Zimmerli: «Aber wo Herausforderungen bestehen, da sind auch Chancen». Auch die Digitalisierung und deren schnelles Voranschreiten, vor allem auch in der Pandemie, machte er zum Thema. Der Präsident sprach von den grossartigen Möglichkeiten eines Smartphones, ohne aber den zunehmenden Verlust der direkten Kommunikation zu vergessen. Auch stellte er die Frage nach den eigenen Werten, was diese prägt und dass jeder Mensch einen Grund hat, warum er so ist, wie er ist. «Es ist die Menge an kleinen und grossen Erlebnissen, welche uns zu dem machen,



Der Schlussabend der Donatoren war einmal mehr ein voller Erfolg.

was wir sind. Wichtig ist, dass wir einander stets den nötigen Respekt zollen und somit den gesellschaftli-

chen Zusammenhalt fördern. Wir brauchen ihn mehr denn je», so Tobias Zimmerli. *(mra)*